

Éxito del IES Azuer en la VI Feria de la Ciencia Zienziaburum

La sexta edición de la Feria de la Ciencia Zienziaburum ha concluido con un éxito sin precedentes, y el stand del IES Azuer ha sido uno de los grandes protagonistas del evento. Con una afluencia masiva de visitantes, el instituto ha demostrado que la ciencia y la innovación son pilares fundamentales en la educación de nuestros jóvenes.



Desde sus primeras horas, el stand del IES Azuer se convirtió en un imán para los visitantes, quienes quedaron cautivados por una variedad de proyectos ingeniosos y pertinentes. Sin lugar a dudas, el fotomatón sostenible fue la estrella del espectáculo. Esta iniciativa no solo ofrecía diversión y entretenimiento, sino que también destacaba la importancia de la sostenibilidad al enviar las fotografías directamente por correo electrónico, eliminando así el desperdicio de papel y recursos.



Pero el éxito del IES Azuer no se limitó al fotomatón. Los insectos palo, con su asombrosa adaptación animal, fascinaron a los espectadores y despertaron un interés renovado por la biodiversidad. Asimismo, el proyecto de las cisternas y la cal demostró ser un llamado urgente a la conciencia sobre el uso eficiente del agua, mientras que la demostración de las copas de Pitágoras con su ingenioso diseño basado en los principios del sifón, dejaron a todos maravillados con la belleza de la física aplicada.



Además, el proyecto que exploraba la biodiversidad de microorganismos en los tejados urbanos arrojó luz sobre un ecosistema microscópico oculto pero crucial. Estos proyectos no solo reflejaron el compromiso del IES Azuer con la excelencia académica, sino también con la sensibilización ambiental y el fomento de la curiosidad científica.





Aunque el IES Azuer brilló con luz propia, no se puede pasar por alto la calidad y diversidad de los demás stands presentes en Zienziaburum 2024. Desde talleres interactivos hasta conferencias magistrales, la feria ofreció una experiencia enriquecedora para todos los asistentes. La interacción entre la comunidad educativa y la sociedad en general fue palpable, creando un ambiente de aprendizaje colaborativo y celebración del conocimiento.



La VI Feria de la Ciencia Zienziaburum ha sido un reflejo del compromiso de la comunidad educativa con la divulgación científica y la responsabilidad social. El IES Azuer, con su participación, ha dejado una huella en el corazón de Consuegra y en la mente de todos los asistentes.

¡Hasta la próxima edición de Zienziaburum, donde la ciencia se vive y se celebra!